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Mir ist er auch sympathisch!!! Warum weil er einen weichen Kern hat. Es hat bei dem cef
Interview ganz oft gemenschelt! Ich kenne viele tolle Menschen die oft grantig dreinschauen. Er
scheint auch nervös zu sein. Schweiß auf der Oberlippe. Zudem

ist er ziemlich konzentriert auf das was er sagt. Wegen der Nervosität auch die Verhaspler zB
wegen Bauern und Aufstiegskampf. Bitte bedenken das sind seine ersten Interviews und die
Fragen gehen selbst mir als Zuhörer auf den Sack. Er wird dazu seit er im Amt ist vermutlich
von jedem Journalisten gefragt. Da tut er mir leid.

Wenn er die Fassade ablegt und lächelt sieht man ihm schon an dass er ein netter Kerl ist.

Hau nei Masder! Willkommen beim Glubb
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